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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
 
"Die Grüne Zitadelle wächst sichtbar. Mit der Fertigstellung werden jährlich einige 
hunderttausend zusätzliche Besucher in unsere Stadt kommen. So verzeichnet 
beispielsweise der Hundertwasserbahnhof in Uelzen jährlich ca. 500 000 Besucher. 
Welche Aktivitäten (Presseveröffentlichungen, Fernseh– und Radioberichterstattung, 
Erstellen von Prospekten, Einstellen einer "Livecam" der Baustelle und/oder des 
Werbefilms über die Grüne Zitadelle auf der Internetseite der Stadt oder im Rahmen 
anderer Internetauftritte) unternehmen Stadt und MMKT jetzt und künftig, um die 
Grüne Zitadelle als Touristenziel von überregionaler Bedeutung zu bewerben?  Sind 
der Stadt bereits Planungen für die feierliche Eröffnung der Objekts bekannt? Soll 
Prominenz eingeladen werden?( So hat beispielsweise die öster. Aussenministerin 
den Bahnhof Uelzen besucht) Soll im kommenden Jahr ab der A2 eine 
Hinweisbeschilderung erfolgen? Sind Hinweisschilder am Hauptbahnhof geplant? 
 
 
 
Für eine kurze mündliche und schriftliche Beantwortung wäre ich dankbar." 
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